

Mons. Álvaro del Portillo en su catequesis por Colombia habla de la pobreza

Cuando Don Álvaro del Portillo estuvo en Colombia en mayo de 1983, se reunió con muchas personas en una gran catequesis, publicaremos cada semana un video con varias de esas enseñanzas.

19/07/2014

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/mons-alvaro-
del-portillo-en-su-catequesis-por-
colombia-habla-de-la-pobreza/](https://opusdei.org/es-co/article/mons-alvaro-del-portillo-en-su-catequesis-por-colombia-habla-de-la-pobreza/)
(02/01/2026)